



Bülach, 13. Juli 2017

Mit tiefer Trauer nehmen wir vom Tod unseres ehemaligen Präsidenten

Klaus W. Bodenmüller

Präsident von 1993 bis 2000

Kenntnis. Er wurde an der Gründungsversammlung im Frühling 1993 von Vertretern von 60 Bülacher Vereinen zum ersten Präsidenten der neu gegründeten Interessengemeinschaft Bülacher Vereine (IGBV) gewählt. Sieben Jahre nahm er dieses Amt wahr.

In grosser Dankbarkeit

*Vorstand und Mitglieder
der Interessengemeinschaft Bülacher Vereine (IGBV)*

Der Trauergottesdienst findet am 18. Juli 2017, um 11 Uhr in der katholischen Kirche in Hohentengen am Hochrhein statt.